

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

БРАЧНЫЙ ДОГОВОР В МЕЖДУНАРОДНОМ ЧАСТНОМ ПРАВЕ

Бяшимова Елена Борисовна

Научный руководитель –
кандидат юридических наук,
доцент
Н.С. Анцух

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 72 позиции.

2. Перечень ключевых слов

АВТОНОМИЯ ВОЛИ, БРАЧНЫЙ ДОГОВОР, ИНОСТРАННЫЙ ЭЛЕМЕНТ, КОЛЛИЗИОННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ТУРКМЕНИСТАН.

3. Содержание работы

Объект исследования – общественные отношения в сфере регулирования брачного договора в международном частном праве.

Цель исследования – выявление особенностей правового закрепления института брачного договора с иностранным элементом в Республике Беларусь, Российской Федерации и Туркменистане, а также проблем практического применения данного института.

Методология исследования предусматривает общенаучный системный подход к рассмотрению поставленных задач с использованием таких методов как юридический, системно-структурный, формально-логический, сравнительно-правовой, методов анализа, синтеза, индукции, дедукции, а также метода исторической ретроспективы.

Полученные итоги и их новизна. В результате написания дипломной работы на основе законодательства Республики Беларусь, Российской Федерации и Туркменистана, доктрины, международных договоров и судебной практики выработано понятие брачного договора, определена его правовая природа, а также выявлено содержание брачного договора с учетом специфики, обусловленной иностранным элементом; определены оптимальные подходы к коллизионному регулированию брачного договора.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты настоящей дипломной работы могут быть использованы для дальнейшего развития исследований в области брачного договора, осложненного иностранным элементом, в нормотворческом процессе, в преподавании дисциплин «Международное частное право», «Семейное право» для специальности 1-24.01.01. «Международное право».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a thesis assignment, table of contents, an abstract of the diploma work, introduction, three chapters, conclusion, list of references. The total volume of work is 62 pages. List of references is 7 pages and includes 72 items.

Keywords: MARRIAGE CONTRACT, FOREIGN ELEMENT, PROPERTY RIGHTS, CONFLICT OF LAWS, LEX VOLUNTARIS, PERSONS ENTERING INTO MARRIAGE, NON-PROPERTY RIGHTS, SPOUSES.

2. The content of the work

The object of the research are public relations in the regulation of the marriage contract in private international law.

The purpose of the research is to identify the peculiarities of legal establishment of the institution of marriage contract with a foreign element in private international law in the Republic of Belarus, the Russian Federation and Turkmenistan, as well as the problems of practice of legal regulation of this institution.

Methods of research provides a general scientific systematic approach to the consideration of the set tasks with the use of such methods as legal, system-structural, formal-logical, comparative-legal, methods of analysis, synthesis, induction, deduction and method of historical retrospection.

The results of the work and their novelty. As a result of writing a graduation work on the basis of the legislation of the Republic of Belarus, the Russian Federation and Turkmenistan, the doctrine, international treaties and judicial practice the concept of marriage contract is developed, its legal nature is defined, and also the content of the marriage contract is revealed with the specificity caused by a foreign element; the optimal approaches to the collision regulation of the marriage contract are defined.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the usage. The results of the present dissertation can be used for the further development of research in the field of the marriage contract complicated by a foreign element, in the rule-making process, in teaching of disciplines "Private International Law", "Family Law" for a specialty 1-24.01.01 "International Law".